

## Fußballnachwuchs traf sich in Seckenheim

Seckenheim. Am letzten Samstag fand auf der Bezirkssportanlage der 4. Spieltag der F-Jugend des Fußballkreises Mannheim statt. Gastgeber für die insgesamt zehn Mannschaften war die Fußballabteilung der TSG Seckenheim, die selbst mit einer neu aufgestellten Mannschaft vertreten war.



**Mit Max, Volkan, Hannes, Fynn, Clara, Luca, David, Marvin, Philipp, Leon, Yannik, Paul und Lukas hatte die TSG Seckenheim äußerst motivierte Jungs und ein Mädchen am Start.**

Im ersten Spiel waren die Seckenheimer anscheinend mit den Gedanken nicht beim Spiel, denn die Mannschaft wirkte noch etwas müde und verlor das Spiel deutlich gegen die eingespielte Mannschaft aus Ketsch. Im zweiten Spiel gegen Wallstadt 2 lief es dann schon wesentlich besser. Die Seckenheimer hielten den Ball geschickt in den eigenen Reihen und setzten den Gegner mit ihren schnellen Angriffen mächtig unter Druck.



### **TSG-Trainer und Auswechselspieler sehen einen perfekten Spielaufbau der Seckenheimer Mannschaft**

Hier zeigte sich der nach seinem Armbruch wieder einsatzbereite Vulkan von seiner Schokoladenseite und erzielte in den ersten Spielminuten die frühe Führung für die TSG´ler. Nach dem 4:2 Sieg spielten die Seckenheimer auch in den weiteren zwei Spielen gegen Wallstadt 1 und Feudenheim 2 mit großem Engagement und zeigten den Zuschauern, was sie im Training gelernt haben.

„Wir haben eine tolle Mannschaft, bei der jeder sein Bestes gibt und den anderen aushilft, falls es brenzlich wird“ so der zufriedene Trainer Robert Stahl. Ein Wehrmutstropfen gab es an diesem sonnigen Tag allerdings doch: Clara zieht mit ihren Eltern nach Weimar um und kann deshalb nicht mehr bei der Mannschaft bleiben.

„Wir wünschen Clara viel Glück in ihrer neuen Heimat, dass sie neue Freunde findet und vielleicht bald schon mit ihrer neuen Fußballmannschaft zu einem Gastspiel zu uns nach Seckenheim zurückkehrt“ wünschte abschließend der Abteilungsleiter Werner Dieing.

Wer Interesse am Fußball spielen hat und dies gerne probieren möchte, kann nach telefonischer Anmeldung (Werner Dieing, Tel 0621 – 18 16 101) kostenlos beim Training reinschnuppern und mitmachen. Weitere Informationen über alle Mannschaften der Fußball Kids finden Sie im Internet unter [www.tsg-seckenheim.de](http://www.tsg-seckenheim.de)